COMMUNIQUÉ DE PRESSE

3 JOURS AVANT LES VACANCES, DEUX FAMILLES TOUJOURS À LA RUE!

COLLÈGE LOUIS JOUVET

A peine trois jours avant la fin de l'année scolaire, et les deux familles du collège Louis Jouvet sans solution d'hébergement n'ont toujours pas été mises à l'abri.

L'équipe éducative (enseignants, personnels, parents d'élèves) du collège Louis Jouvet tire la sonnette d'alarme.

Il est <u>urgent</u> que l'Etat trouve une solution d'hébergement à ces deux familles, sans quoi elles seront mises à l'abri au collège à partir de <u>vendredi 5 juillet 2024 et à durée indéterminée</u>.



Collectif Jamais sans toit du Collège Louis Jouvet

Membre du réseau national d'aide aux élèves sans domicile.

Contact :

Van Ruymbeke Léa

<u>lea.vanruymbeke@gmail.com</u>

0667098006

Adresse du collège : 23 rue Dr Dolard 69100 Villeurbanne

